



Ehrenpreis an Kristina Schröder

WIESBADEN (rød) – Den Schreibtisch von Ministerin Dr. Kristina Schröder ziert jetzt unter anderem der Ehrenpreis, der den Bärenherz-Teams anlässlich des Ironman Germany 70.3 European Championship verliehen wurde. Organisator und Teamleiter Klaus-Dieter Schabbel überreichte der Schirmherrin der Bärenherz-Teams anlässlich des Weinfestes die begehrte Trophäe (s. Foto). Von den 13 Teams, die für Bärenherz mit zahlreichen Profisportlern starteten, konnten vier Teams die Plätze eins bis drei erringen, darunter sogar zwei Europameistertitel. Alle beteiligten Bärenherz-Teams und ihre Helfer zeigten sich durch das gute Abschneiden außerordentlich zufrieden. Ihr Engagement wurde bislang mit über 9000 Euro an Spenden belohnt, die die Mitarbeiter der Bärenherz Stiftung und des Kinderhospizes ebenfalls begeistern.

Foto: privat